
令和２年３月１３日

「第２期五戸町人口ビジョン、五戸町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）」への意見募集で寄せられたご意見に対する回答

「第２期五戸町人口ビジョン、五戸町まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）」への意見募集で寄せられたご意見について

〇　意見募集期間：令和２年２月２８日（金）～令和２年３月１２日（木）

〇　提出意見総数：１者

（１）　個人　　　　　　０者
（２）　法人・団体　　　１者

項目 頂いたご意見 ご意見に対する考え方

人口ビジョ
ンについて

2015年人口の実績値が1期ビジョンの1万7,386人を上回る1万7,433人と
なった中、各項目の現況分析を経て、結果的に将来人口の設定が1期ビ
ジョンを継承することとなった流れは正しく理解できました。

ご理解頂きありがとうございます。

人口ビジョ
ンについて

第5節将来展望-2-(2)に「将来人口1万人の維持について」を加筆したこ
とは適切だと思います。

ご意見ありがとうございます。

人口ビジョ
ンについて

第４節1項で、「地域共生社会」という考え方を示したり、「労働力の
確保」に関する危機感を示したりしているが、同2項～5節のまとめに
は、1期ビジョンとほぼ同様の文言が示されています。この5年間で見え
てきた情勢変化や、五戸町の努力により1期総合戦略の中で出来たこ
と、できなかったことを踏まえた文言がどこかに短いフレーズでいいか
ら示されると、人口ビジョンの数値目標は同じでも、そこに向かう気持
ちを示すメッセージ性が強まるのではないでしょうか。

頂いたご意見を参考に５年間の情勢変化等を加筆し修正を行います。

総合戦略に
ついて

P44.　第3章第1節-5第2期総合戦略推進の視点として、関係人口、
Society5.0、SDGｓ等を明示してあるのは、新しい時代の流れを見据え
た分野横断的な取り組み姿勢を示す上で大変わかりやすいと思います。

ご意見ありがとうございます。

総合戦略に
ついて

P49.　国の基本目標を踏まえながらも、五戸町の実情を吟味したうえで
の基本理念と基本目標が立てられており、素晴らしいと思います。な
お、以下の基本目標ごとの戦略展開については、一通り拝見いたしまし
たが、あえて申し上げるような意見などはございません。是非ともこの
素晴らしい総合戦略を強力に推進していただきたいと存じます。

ご意見ありがとうございます。


